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今日聊城

论坛

借助媒体平台做强水城旅游
4 月 17 日下午的座谈会上，到会嘉宾和单位负责人纷纷就如何借助媒体平台做好聊城旅游献计献策。
多开设读者喜闻乐见的栏目、增加有趣的互动栏目、将时尚前沿的旅游咨询及时全面地呈献给读者、媒体应起

到一个引导读者消费意识的作用、并且要做好舆论监督，促进水城旅游健康发展……他们都提出了很多建议，本刊
选取部分到会嘉宾和到会单位负责人的发言呈献给读者。 本版文字整理：杨淑君 摄影：李璇

聊城市旅游局副局长王绍军

旅游产业是个创意新产业，聊城旅游资源丰富，但聊城
旅游业发展时间并不长，目前取得了很多成绩，也面临着方
方面面的问题。这些问题和市民的思想解放程度、目前的体
制、机制等都有关系。思想不解放，很难有新思路，想不到
更不可能做到。市民观念需要引领，所以说开设《畅游天
下》这个版块非常有必要。

如何做好这个版面？首先就是定位问题，作为生活类报
纸，做这个版面就要抓住重点、突出特点，将内容和服务做
到极致，用精致的、细致化的服务吸引读者、满足读者，要
做到这一点，就要分析受众，包括各级各个政府主管部门、
涉旅企业以及市民读者，根据不同受众的特点和需要，提供
不同的内容；其次就是要通过一些常设栏目逐渐培养起自己
的读者群，通过一些精细化的、有吸引力的栏目，丰富读者
知识，将时尚的、前沿的内容及时呈现给受众。最后，旅游
局一定会全力支持这个版块，全力支持齐鲁晚报·今日聊城，
提供力所能及的帮助，并与齐鲁晚报·今日聊城形成良好的合
作与互动。

聊城市旅游行业协会副会长 王金福

我就说三点：祝贺、感
谢、加强。首先祝贺齐鲁晚报
今日聊城《畅游天下》创刊一
周年，其次就是感谢，感谢齐
鲁晚报今日聊城为聊城广大的
涉旅企业、景区景点，甚至聊
城的旅游行业提供了这样一个
包装宣传自己、互相交流经验
的公共平台；最后就是，今后
行业协会一定要发挥自己的作
用，加强沟通、互动与交流。

聊城市旅游局信息咨询服务中心
主任 谢文博

《畅游天下》内容要丰富、公正，要
加强互动，并与管理部门沟通结合。旅游
信息咨询服务中心的信息、甚至今后数字
旅游系统的大量信息都可以实现共享，专
刊要有生命力，要实现长远发展，还要发
挥好舆论监督作用，以更加公正的态度，
为读者提供更加丰富的信息。

聊城市旅游局市场开发科科长 刘宪鹏

宣传旅游要注意条块分清、有的放
矢。因为旅游卖的不是点，是很多线，这
些点通过旅行社串联成线，要在聊城京
九、运河沿线下功夫，要增强媒体可信
度、权威性，增加内容可读性。要通过一
些内容板块将外地游客吸引到聊城。

聊城嘉华旅行社总经理 康永生

今后可以更加深入地报道旅
游、公正地剖析这个行业、引导读
者的消费观念，同时引领读者的消
费维权意识。

聊城口岸旅行社总经理 孟宇

多开设一些读者、景区感兴趣的栏
目。通过上一年的合作，发现夏令营、酒
店评选等活动都有非常大的开发潜力，新
的一年，有聊城市旅游局的大力支持，更
可以通过和主管部门配合、媒体引导，将
这些潜力挖掘出来。

这个版块的内容，可以从专家、业
内、读者、游客等多个角度组织，并加强
互动，尤其是深入与读者互动，增设一些
游记、开设微博，并做好意见回馈。借助
齐鲁晚报的资源优势，跟外地城市、旅游
局的整体互动。

《畅游天下》可以增设一些趣
味性强的栏目、持续性的栏目，与
读者加强互动，并搞持续性。聊城
目前还是以组团为主，旅游资源相
对散一些，可以加强包装。

将报道内容更加细化，更加细致地为
读者服务。

今后酒店要更加注重
与旅行社做好对接，为吸
引和留住外地游客做好服
务。

聊城大众新闻旅行社总经理 许杰 山东中旅聊城分社总经理 张纪栋青岛国旅聊城分社总经理 王博 昌润大酒店营销经理
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